
 
Reunião da Câmara Temática de Moto 

 
Data:  13 de novembro de 2018. 
Horário: 16h00 
Local:  Rua Barão de Itapetininga 18 - Térreo. 
 
 
 
 
Participantes: 
 
 
Poder Público:  

 Milton Persoli - CET  

 Nancy Schneider - CET 

 Alexandra Margilli - CET 

 Heloisa Martins - CET 

 Mauricio Losada - CET 

 Luis Gregorio - CET 

 Jose Mauro Portela – CET 

 Rafael Sigollo – SMT 

 Rosa Maria de Oliveira – CET 

 Antonio Carlos Roson – CET 

 Ilana Frigieri – CET 

 Milton Carlos da Silva – SPTrans 

 Valdeci Lino da Silva – SPTrans 

 Elisabete França - CET 
 
 
 
Observadores convidados: 

 Rogério Toblier de Moraes – SINDIMOTO 

 Celso Pereira de Oliveira – SINDIMOTO 

 Rodrigo Ferreira – SINDIMOTO 

 Gil Almeida Santos – SINDIMOTO 

 Wilson Yasuda – ABRACICLO 

 José Montal – Munícipe 

 Antonio Carlos Duarte – OAB SP 

 Flavia Mesquita – ABRAMET 

 Milton Vieira Cordeiro – SEDERSP 
 
 
 
 
Milton Persoli inicia a reunião agradecendo a presença de todos, e pede para que os 
integrantes se apresentem. Comenta também que a Câmara Temática de Moto tem um papel 
muito importante para o tráfego de São Paulo. 
 



 
Nancy Schneider apresenta os itens da pauta da reunião:  

 

-   Aprovação do Regimento Interno da Câmara Temática de Motocicleta. 

-   Apresentação “Evolução dos Acidentes de Trânsito com Motociclistas” – SPP/GST. 

-  Criação de dois Grupos de Trabalho: 

GT Motofrete 

GT Motociclista 

-  Discussão dos temas prioritários a serem encaminhados pelos GT´s. 

 
 
Heloisa Martins faz apresentação sobre acidentalidade envolvendo Motociclistas na cidade de 
São Paulo. 
 
Milton Persoli fala sobre motoristas de App na cidade. E ressalta as condições e perigos em 
que eles estão expostos todos os dias. 
 
Fernando Souza diz que hoje na cidade, há 30.000 motoboys trabalhando para diversos 
aplicativos. E que justamente por conta desses perigos, deve haver uma regulamentação 
trabalhista para esse novo tipo de categoria.  
 
Gilberto Santos responde que o Ministério Público está disposto a trazer essas normas/ 
regulamentações. 
 
Nancy Schneider propõe outras duas pautas para próximas reuniões. Posição do Ministério 
Público em relação à Apps de Moto e Visão Geral. 
 
Wilson Yasuda comenta que é preciso discutir dois lados, o profissional e o da legislação. 
Definir qual preparação o motorista deve ter para poder trabalhar nessa categoria, pois 
carteira de motorista todos tem. Mas muitas vezes não estão preparados. 
 
Ilana Frigieri ressalta que, muitos alunos dos cursos da CET vêm de aplicativos. Alguns bem 
preparados, porém outros com uma defasagem muito grande. 
 
Rogério de Moraes relembra que temos que focar nos problemas gerais da cidade de São 
Paulo em relação a Moto, não apenas em motoristas de App. 
 
Nancy Schneider caminha ao fim da reunião. Comenta que irá enviar o regimento e a 
apresentação por e-mail. E informa que a próxima reunião será dia 13/12/18 às 15h. 
 
 
 
Secretaria Municipal de Mobilidade e Transportes – SMT 
 
São Paulo, 13 de novembro de 2018. 
 
Departamento de Relações Públicas – DRP 
Gerência de Marketing e Comunicação – GMC 


